



Klub der Liesinger Volkspartei

Die neue
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 24. März 2021 folgenden

Antrag

betreffend Lärmschutzmaßnahmen entlang des Areals Carré Atzgersdorf

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht mit den Bauträgern des betroffenen Bauprojekts sowie der ÖBB in Kontakt zu treten, um eine adäquate Maßnahme für Schutz vor Lärm verursacht durch die dort angrenzend fahrende S-Bahn sicherzustellen.

Begründung:

Durch das große Interesse der Wohnraumschaffung in den vergangenen Jahren wurden einige Flächen verplant, versiegelt und schließlich auch bebaut, welche sehr nah an Bahngleisen oder stark befahrenen Straßen liegen. Teilweise befinden sich Wohnungen oder deren Balkone sogar nur wenige Meter Luftlinie von der dort fahrenden Schnellbahn entfernt. Um den zukünftigen AnrainerInnen dieses Wohnviertels auch die beste Erholung in den eigenen vier Wänden zu garantieren, ist es unabdingbar für einen ausreichenden und guten Lärmschutz zu sorgen.

Dominik Bertagnol, MSc.
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann